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令和 5年度 6月補正予算　主な事業

日を追うごとに夏の日差しが強くなる今日この頃、いかがお過ごしでしょうか。新型コロナウイ
ルス感染症の5類感染症移行後、マスクを外す場面も増えました。マスクを必ず付けなくて良い
というのは、本当に気持ちを楽にしてくれます。ウイルスに気を付けながらの生活はこれからも変
わりはしないわけですが、少しずつ顔の見える生活、人の笑顔を見ることのできる生活が、当市に
おいても、しっかり戻ることを期待します。さて、5月21日に市議会で所属する広報広聴委員会
にて、議会報告会を開催しました。参加していただいた皆様、本当にありがとうございました。
いただいたご意見を今後の市政発展のために活かしてまいります。6月定例会では、佐賀駐屯地

（仮称）の設置及び運営に関する意見書の可決など、市の重要案件に対して市議会としての提言もおこないました。防衛省
には引き続き市民に寄り添うという部分に重きを置いての対応を切に願います。

市公式スーパーアプリを通じ、参加店舗で利用できる電子地域振興券を発行し、
市内生活者及び事業者の支援等に要する経費

●スーパーアプリを活用した電子地域振興券発行事業　　１億5,330万円

DX推進のための社内教育や計画策定等の体制整備及び策定されたDX計画に基づいた
デジタルツール等の導入に対する補助経費

●DX推進支援モデル事業　2,900万円

物価高騰等のため例年以上に値上げとなった学校給食における牛乳の値上げ相当分の補助経費

●学校給食物価高騰等対策経費　1,633万円

ご挨拶

佐賀市 6月定例会
　６月定例会は、６月15日に開会し、７月5日に閉会しました。一般会計補正予算案など14議案を可決・承認し、閉会しました。
今回の一般会計補正予算の総額は、約13億200万円で補正後の予算総額は約1,068億7,200万円となり、前年度同期に比べ
1.3%の増となっています。

永渕 ふみたか

活動報告写真　令和5年4月～5月

可決された意見書は下記
●佐賀駐屯地（仮称）の設置及び運営に関する意見書

5月17日（水）建設環境委員会　行政視察　
広島県福山市　中央公園　Park-PFI事業について

4月14日（金）佐賀空港の自衛隊駐屯地計画に関する
調査特別委員会　木更津駐屯地行政視察

5月21日（日）
令和５年度　議会報告会



永渕ふみたか通信
第25号：令和 5年 7月 7日

表面もご覧ください。

永渕ふみたか プロフィール

〒849-0928 佐賀県佐賀市若楠 3丁目 3-23

インターネットで「永渕ふみたか」と検索 !!
活動の日々を発信しています。

TEL.0952-38-2323
FAX.0952-33-5176
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お気軽にご相談ください。

ここがポイント！ 　SAGA LIBRARY PARK（サガライブラリーパーク）構想というのが今年の市長の新春の記者会見で

発表されまして、私自身大変心に刺さるキャッチフレーズでしたので、6月定例会で質問をしました。質問を通して、自由なスタイルで

リラックスできる椅子とかソファがあってくつろげることや、図書館の館内で飲食をしながら読書ができるなどの構想の具体例が執行部

から示されました、今回の市の答弁より佐賀市立図書館が、滞在型の図書館を目指していることがわかりました。現在、リニューアルを

目指している多くの公共図書館のいわゆるトレンドだと思うのですが、私は質問にて参考に、ライブラリーオブザイヤー2022を受賞した岐阜

市立図書館みんなの森メディアコスモスがその目指す姿ではないのかと市にお伝えをしました。この滞在型の図書館を目指すためには、

図書館にリラックス空間を生むため、ソファなどの家具の選抜も大変重要な要素になります。市民が気持ちよく図書館で過ごすため、

こういう部分にも市にはしっかり力を入れていただきたいです。他に、今回、マンガのコーナーの充実についてもご提案をしました。

全国の公立図書館の中で、佐賀市立図書館が埋没せず個性を発揮するためには、マンガコーナーの充実というのも、滞在型図書館の利用

価値を上げる要素になるかもしれません。これからも引き続き、多くの市民の皆様のご意見を聞きながら、素晴らしい新・佐賀市立図書館

SAGA LIBRARY PARK（サガライブラリーパーク）の完成を目指し、その提言を私も続けてまいります。

新・佐賀市立図書館　サガライブラリーパーク構想とは？一般質問

図書館本来の機能を大事にしつつ、様々な体験や機会を提供できる施設という
新たな機能を図書館に付与したいと考えております。新たな機能ですが、子供が
騒いでも許されるようなゾーニングを始め、飲食をしながらの読書、様々な体験
ができるイベントの開催など、これまでの図書館の過ごし方とは異なる様々な
サービスを考えていく必要があると考えています。

サガライブラリーパーク構想が目指している新機能及びサービスとは？

リラックスして読書をしたり、ゆったりした気持ちの良い時間を利用者と
過ごしていただきたいと考えております。その手段として椅子ソファーは
大変重要と考えています。

設置品（ソファなど）の充実の考えは構想の中にあるのか？

改修後の図書館において、新たな利用者を呼び込む新しい発想が必要と考えたときに、どのようなサービスを
充実させるべきかということを考える上で、マンガ本の充実についても、その一つになり得る可能性がある
と考えております。高校生の皆様にも（充実は必要か）問いかけてみます。

マンガコーナーを充実してみてはどうか？

質問する私
※QRコードより質問動画ご覧いただけます。

岐阜市立図書館みんなの森メディアコスモス




